

[ACCUEIL \(/\)](#) > [PAYS DE GEX \(/GESSIEN/PAYS-DE-GEX\)](#)

## Prévessin-Moëns : « Tennis au féminin », une journée pour convaincre

MIS EN LIGNE LE 24/04/2023 À 06:00

✍ PAR [CÉCILE ANTOINE-MEYZONNADE \(/614624/DPI-AUTHORS/CECILE-ANTOINE-MEYZONNADE\)](#)

Samedi 13 mai, l'Association tennis de Prévessin-Moëns (ATP-M) organise une journée pour faire (re)découvrir le sport aux femmes et aux filles à partir de 7 ans. Objectif : convaincre une bonne fois pour toutes que les joueuses ont autant de légitimité que les hommes.



Rendez-vous samedi 13 mai, de 13h à 17h, 282 chemin des Tattes du Moulin, à Prévessin-Moëns. (Freepik)

**B**eaucoup de femmes n'osent pas se lancer sur les courts de tennis. Ce constat alarmant, l'Association tennis de Prévessin-Moëns (ATP-M) compte bien le déjouer samedi 13 mai au cours d'une journée sportive consacrée à convaincre les femmes de se (re)mettre à la discipline.

Créé en 2015 et affilié depuis 2017 à la Fédération française de tennis (FFT), le club est passé de 50 à 550 membres en huit ans.

Au cours de l'année 2021-2022, l'association a lancé une étude en interne afin de connaître ses forces et ses faiblesses. Et notamment en matière de féminisation du sport, à l'instar du plan lancé par le ministère des Sports dès 2006 sur d'autres

pratiques sportives.

*« On s'est rendu compte que le nombre de femmes n'était pas élevé et on s'est demandé pourquoi, explique Guillaume Lemenez, président de l'association préveissinoise. D'abord, beaucoup de femmes ne veulent pas être mixées avec des hommes parce qu'elles pensent ne pas être assez adroites, elles perdent confiance. Les filles de 7 ans sont souvent intimidées par les garçons pendant les cours. »*

LIRE AUSSI

Thoiry : rencontre musclée avec la championne Anissa Meksen  
(<https://www.lepaysgessien.fr/56268/article/2023-03-08/thoiry-rencontre-musclee-la-salle-avec-la-championne-anissa-meksen>)

## Se sentir légitime

Ainsi, l'ATP-M a choisi une journée, gratuite, pour donner envie aux femmes de jouer. Et surtout de se sentir légitime dans leur pratique.

*« L'idée de cette journée est de créer des groupes et de pouvoir également donner la possibilité aux joueuses de trouver une partenaire si l'on sait déjà comment jouer »,* précise le président

Le taux moyen de membres féminins dans le club est de 32,04 %. Soit juste au-dessus de la moyenne nationale estimée à 30 %.

*« Pour la saison 2023-2024, on aimerait bien atteindre les 40 %, escompte Guillaume Lemenez. Ce serait un bel objectif. »*

LIRE AUSSI

Saint-Genis-Pouilly : Lisa Rostant, la mécanique dans la peau  
(<https://www.lepaysgessien.fr/58409/article/2023-04-15/saint-genis-pouilly-lisa-rostant-la-mecanique-dans-la-peau>)

## Et ailleurs dans le Pays de Gex ?

Sur l'ensemble du Pays de Gex, plusieurs clubs cohabitent tels que ceux de Divonne-les-Bains, de Saint-Genis-Pouilly, de Sergy ou encore de Gex. Interrogé, le Tennis club de Gex (TCG), qui compte 33 % de membres féminins, est également conscient de la difficulté à attirer les femmes.

Isabelle Rochepeau est secrétaire de l'association et capitaine de la seule équipe fille du club. « *Il n'y a pas beaucoup de filles dans le club, et pour les matchs, encore moins, atteste-t-elle. Mais depuis qu'on a mis en place des Tournois multi-chance (TMC) féminins, ça a beaucoup de succès.* »

Ce système, instauré par la FFT, permet aux joueurs d'affronter des adversaires de même niveau, de rejouer même si on a perdu.

Autre action : « *On ne peut pas prendre plus de 150 jeunes en cours donc on essaye de davantage privilégier les filles lors de la sélection* », précise la secrétaire.

### LIRE AUSSI

Thoiry: Delphine Milandri, une championne qui rame vers les victoires (<https://www.lepaysgessien.fr/55544/article/2023-02-21/thoiry-delphine-milandri-une-championne-qui-rame-vers-les-victoires>)

## A la FFT, quid de l'égalité ?

En 2006, quatre fédérations sportives – le handball, le basket-ball, le cyclisme et le football – se sont engagées dans un plan de féminisation sous l'impulsion du ministère des Sports.

Il a fallu attendre trois ans, en 2009, pour que la Fédération française de tennis (FFT) suive le mouvement avec celles d'aviron, de hockey sur glace, de montagne et d'escalade, de boxe et de triathlon.

Désormais, « *dans le cadre des conventions d'objectifs 2014-2017 qui les lient à l'État, toutes les fédérations sportives doivent se doter d'un plan de féminisation concernant la pratique sportive, l'encadrement, la formation et l'arbitrage* », peut-on lire sur le site du ministère.

En 2021, on recensait ainsi 279 953 licences féminines, contre 667 335 licences masculines. Et en 2022, si la FFT chiffre le nombre de ses membres à plus d'un million, impossible de trouver le chiffre précis du nombre de joueuses de tennis adhérentes.

LIRE AUSSI

Crozet : Marie Favre, gouvernante de l'ombre à la lumière

(<https://www.lepaysgessien.fr/57836/article/2023-04-04/crozet-marie-favre-gouvernante-de-l-ombre-la-lumiere>)

## Infos pratiques

– Rendez-vous le samedi 13 mai de 13h à 17h, 282 chemin des Tattes du Moulin, à Prévessin-Moëns

– Au programme : séances d'initiation, prêts de raquettes, tournoi de doubles et autres animations. Une période d'inscription prioritaire pour les participantes pour la saison 2023/24 sera aussi ouverte.

– La journée est entièrement gratuite

– Rendez-vous directement **sur le site de l'association (<http://www.atp-m.fr/>)** pour vous inscrire à la journée **via le formulaire**

**(<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdtGJSMCIzGVJt5bvAoUkXVJE>)**

Sport (/606285/iptc/sport)

Tennis (/606305/iptc/tennis)

Ain (/606695/locations/ain)

Prévessin-Moëns (Ain) (/606372/locations/prevessin-moens-ain)